



Le vinyle fait son grand retour... au CDI !

publié le 30/09/2025

Le vinyle fait son grand retour... au CDI ! ????

Depuis quelques jours, le CDI s'est métamorphosé ! Grâce au prêt de la médiathèque départementale de la Charente (MD16), les élèves peuvent plonger dans l'univers chaleureux de « Vinyle Forever » : fauteuil confortable, tapis, luminaires, tourne-disque et une belle sélection de disques vinyles.

Très vite, la curiosité a pris le dessus. « Je n'avais jamais vu de vinyle de près, encore moins écouté ! », raconte un élève de 6e, surpris par le charme de ce support ancien qui séduit de nouveau les jeunes générations.

Au-delà de l'écoute, les élèves se prêtent aussi au jeu du "Sleeveface", une animation qui consiste à prolonger les pochettes de vinyles avec son propre corps pour créer des photos originales et parfois très drôles..

Mais l'expérience ne s'arrête pas là : discussions sur l'évolution des supports musicaux, découverte des graphismes des pochettes, ateliers créatifs... Le CDI devient un espace vivant où la musique rapproche les élèves, entre nostalgie et modernité.

C'est une belle manière de donner envie aux élèves de découvrir autrement la culture musicale dans un univers rétro et convivial.

Un grand merci à la MD16 pour ce prêt original qui donne au CDI des airs de salon d'écoute... et fait vibrer la curiosité musicale de tous !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.